



Neues Erlebnisformat in der Speicherstadt

www.dialog-in-hamburg.de

Dialog mit der Zeit

Hamburg wird mal wieder um eine Attraktion reicher. Nach den bereits erfolgreich etablierten Erlebnisformaten „Dialog im Dunkeln“ und „Dialog im Stillen“ bietet das Dialoghaus Hamburg seit dem 25. Mai 2018 jetzt eine dritte ständige Erlebnisausstellung an, die schon in Israel, Taiwan, Finnland, Singapur, der Schweiz, in Frankfurt/Main und in Berlin bewundert werden konnte:

Sie trägt den Namen „Dialog mit der Zeit“ und verspricht ein Erlebnis für und mit allen Sinnen. Spielerisch führt die Ausstellung die Besucher an die Aspekte des Alterns heran. Älter werden - wie fühlt sich das eigentlich an? Welche Herausforderungen erwarten mich? Gibt es einen Neuanfang mit 70? Ebenso werden Gestaltungsmöglichkeiten und Chancen wie auch Fragen zu einem erfüllten und glücklichen Leben im Alter aufgezeigt und beantwortet. Dafür führen insgesamt 38 ausgebildete Senior-Guides, alle zwischen 70 und 83 Jahre alt und somit ausgesprochene

Experten auf diesem Gebiet, die Besucher circa eine Stunde lang durch den interaktiven und bunt gestalteten Erlebnisparkours der Ausstellung. Unter dem Motto #TriffDeinMorgen geben sie an sieben Themenstationen

Einblicke ins Altern und in die Erlebniswelt älterer Menschen. Die Ausstellung ist eine Erfahrung für die ganze Familie, denn hier wird gemeinsam erlebt,

spielerisch und generationsübergreifend gelernt, Barrieren erkannt und gemeinsam überwunden. Kurzum: Die in der Ausstellung erlebten Impressionen können die Furcht vor dem Altwerden minimieren, für mehr Toleranz zwischen den Generationen beitragen und bei den Besuchern mehr Lust auf eine erfüllte Zukunft im Alter hinterlassen.

Dialoghaus Hamburg, Alter Wandrahm 4, 20457 Hamburg, T: 040/3096340, Erwachsene 17,50€, Kinder 11,50€ und Familien 54€. Ermäßigte Tickets für 13,50€



Dialogue with time

www.dialog-in-hamburg.de/en/

A New Type of Entertainment

Once again, Hamburg is gaining a new attraction that promises visitors another way of experiencing the world. The Dialoghaus Hamburg already proudly offers well-established exhibitions, such as *Dialogue in Darkness* and *Dialogue in Silence*. Starting May 25, 2018, the Dialoghaus Hamburg brings yet another experiential exhibition to the city. It's called Dialogue with Time and it has already taken Israel, Taiwan, Finland, Singapore, Switzerland, Frankfurt/Main and Berlin by storm!

Dialogue with Time takes you on a creative, playful and sense-engaging journey through the process of ageing. What does it feel like to grow old? What challenges await us all? Can there be a new beginning at age 70? This exhibition offers models and answers to the question of how to live a fulfilled and happy life. For this purpose the senior guides, all between the ages of 70 and 83 – real experts, you could say – take you along through interactive and col-

ourful exhibits. Seven stations express positive perspectives concerning aspects of ageing, illustrating the catch phrase “meet your tomorrow”. Your guides offer insights into ageing and the elderly experience, creating real understanding and empathy. The exhibition is an event for the whole family, spanning generations and giving all family members the chance to learn, recog-

nize and cross barriers together. In short: the exhibition offers the opportunity to overcome our primal fear of ageing, to build tolerance between generations, and perhaps to leave us with a sense of looking forward to living a full life, even when we're old.

Dialoghaus Hamburg, Alter Wandrahm 4, 20457 Hamburg. Tickets available online at: www.dialog-in-hamburg.de; or phone: +49 (0)40- 3096340. Prices: adults €17.50; children €11.50; families €54; concessions €13.50.

